
答弁者 質問事項 質問議員

教 育 長 豊郷町の教育行政について 中塚　尚憲

町 長 豊郷町の防災対策について 中塚　尚憲

町 長 空き家の倒壊について 井上　喜美子

一
問
一
答

町 長
教 育 長

これからの龍ヶ池について 村岸　善一

一
問
一
答

町 長 町長選挙における公約の実現を問う 鈴木　勉市

町 長 ゴミ減量への取り組みを問う 鈴木　勉市

町 長
教 育 長

「豊栄のさと」玄関周辺の改修を。 鈴木　勉市

町 長 第８期介護給付費を問う 鈴木　勉市

町 長 空き家対策を問う 鈴木　勉市

町 長
精神障害者への医療費助成制度の創
設を

鈴木　勉市
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一
括

、
再
質
問
か
ら
一
問
一
答

一
問
一
答



答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

放課後児童クラブ（学童保育）の専
用施設建設を

本田　淸春

町 長 ひきこもりの人への支援を求める 本田　淸春

町 長
教 育 長

給付型奨学金制度の創設を 本田　淸春

町 長 旧豊郷小学校改修について 本田　淸春

町 長 通学路の交通安全対策について 西澤　博一

町 長 生活道路の整備・改良の推進は 西澤　博一

町 長
教 育 長

施設環境の充実について 中島　政幸

一
問
一
答

町 長
保育、学童保育における待機児童解
消に向けての展望は

高橋　直子

町 長
教 育 長

幼稚園、保育園児の給食費の無償化
等について

高橋　直子

町 長 ケア労働者の待遇改善を 高橋　直子

町 長
すまいるたうんバスの有効活用にむ
けて

高橋　直子

町 長
「５類」移行を受けた新型コロナ対
策について

高橋　直子

一
問
一
答

一
問
一
答

一
括

、
再
質
問
か
ら
一
問
一
答


